

Ressort: Entertainment

Medien: Michelle Williams und Jason Segel haben sich getrennt

Los Angeles, 27.02.2013, 09:18 Uhr

GDN - Die Schauspieler Michelle Williams und Jason Segel haben sich offenbar getrennt. Das Paar soll die knapp einjährige Beziehung vor kurzem beendet haben, wie die Online-Ausgabe des "People"-Magazins berichtet.

Grund sei die räumliche Trennung, verriet ein Insider dem Magazin. Die 32-jährige Williams lebt überwiegend in New York, während der "How I Met Your Mother"-Star in Los Angeles wohnt. Im vergangenen Jahr waren die Schauspieler oft zusammen und mit der Tochter von Williams gesehen worden. Noch Anfang Februar hatte sich die Schauspielerin über ihr Liebesglück geäußert und der Öffentlichkeit für die Unterstützung gedankt. Es sei ein schönes Gefühl, wenn die Leute einem das Glück gönnen würden, sagte Williams damals dem "InStyle"-Magazin. Die Sprecher der beiden Schauspieler haben zu den Trennungsberichten noch keine Stellung genommen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-8800/medien-michelle-williams-und-jason-segel-haben-sich-getrennt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com